

La Organización Internacional para las Migraciones implementó en Tecún Umán (Guatemala) el monitoreo del flujo de personas salvadoreñas migrantes que partió el domingo 18 de noviembre del monumento al Divino Salvador del Mundo (El Salvador) y posteriormente cruzó la frontera "La Hachadura" hacia Guatemala.

MÁS DE **200**

PERSONAS MIGRANTES

INGRESARON A GUATEMALA A TRAVÉS DE LA FRONTERA "LA HACHADURA" EL 18 DE NOVIEMBRE.

RUTA DE PERSONAS MIGRANTES EN TRÁNSITO 18 AL 21 DE NOVIEMBRE 2018



1

Monumento al Divino Salvador del Mundo (El Salvador). Punto de reunión de las personas migrantes, de donde partieron alrededor de las 8:00 am del domingo 18-11-2018.



1

Hachadura (Frontera El Salvador – Guatemala). Más de 200 personas ingresan a Guatemala a través de la frontera "La Hachadura" con dirección hacia Tecún Umán.



2

Tecún Umán (Guatemala). Permanecen entre el 18 y el 21 esperando la llegada de otras personas, valgunas pernoctaron en el parque Eick Súñiga, y otras en los albergues de la localidad.



F

Metapa (México). La mayoría de las personas cruzaron hacia México la mañana del miércoles 21 por el Río Suchiate, y fueron detenidas de 213 personas por las autoridades del INM y la Policía Federal mexicana (<https://goo.gl/yD2XGC>).